

パチンコ・パチスロ産業 合同賀詞交歓会開催

RSNの14団体支援が正式決定、ホール5団体風営法検討会設置へ

パチンコ・パチスロ産業を構成する業界14団体は1月25日、都内港区の新橋第一ホテルにおいて共催による合同の賀詞交歓会を開催した。遊技産業健全化推進機構の河上代表の発案で業界団体の新年会が元化されて今回の3回目の開催。14団体の代表として全日遊連の原田理事長、日工組の市原理事長、日電協の里見理事長が挨拶をおこなった他、警察庁生活安全局保安課の加藤課長が来場して祝辞を述べた。

全日遊連 原田理事長

「あらゆる産業が国民から本当に必要かどうか、その存在意義を問われている。我々パチンコ業界も業界に関わる全ての人がその答えを導きたいといかなればならない。パチンコ依存問題への対策に関して今後、14団体で取り組むこととなつた。このような団体間の距離は過去にない良いものと実感している。この流れを継続し、本年が業界にとって輝かしい1年になれば」

日工組 市原理事長

「昨年は日工組にとって大変厳しい1年だった。やはり射幸性に頼った機械作りに邁進してしまったことが原因と考えている。本年は日工組の総会決議にもあるように多種多様な



遊技機を開発していくことが最重要課題だと思っている。あわせてエンドьюザーを増やす何らかの施策を

日電協 里見理事長

「日工組としても提案していきたい」



全日遊連 原田理事長

「あらゆる産業が国民から本当に必要かどうか、その存在意義を問われている。我々パチンコ業界も業界に関わる全ての人がその答えを導きたいといかなればならない。パチンコ依存問題への対策に関して今後、14団体で取り組むこととなつた。このような団体間の距離は過去にない良いものと実感している。この流れを継続し、本年が業界にとって輝かしい1年になれば」

日工組 市原理事長

「昨年は日工組にとって大変厳しい1年だった。やはり射幸性に頼った機械作りに邁進してしまったことが原因と考えている。本年は日工組の総会決議にもあるように多種多様な



遊技機を開発していくことが最重要課題だと思っている。あわせてエンドьюザーを増やす何らかの施策を

日電協 里見理事長

「日工組としても提案していきたい」



西村代表

深谷会長

里見理事長

RSN 西村代表

「14団体のそれぞれの幹が大地にしつかりと根を張り、栄養を吸収し、太陽の光を浴びて成長、そして14団体が森のように助けあう、そのような年にしたい。健全化を実現し、風営法の元、国家 국민に娛樂を提供していきたい」

日遊協 深谷会長

「14団体のそれぞれの幹が大地にしつかりと根を張り、栄養を吸収し、太陽の光を浴びて成長、そして14団体が森のように助けあう、そのような年にしたい。健全化を実現し、風営法の元、国家国民に娛樂を提供していきたい」

RSNの14団体支援が決定

これまで全日遊連が単独で資金援助していた、「めり込み防止専門電話相談機関」リカリバー・サポートネットワーク(RSN)を、業界14団体で支援していくことが、昨年12月に開催されたパチンコ・パチスロ産業21世紀会で正式決定。RSNの西村代表と業界団体の代表が壇上で握手を交わした。

- ホール5団体 風営法検討会設置を核とした5団体宣言

同友会、金嶺会、P.C.A.が行政へ改善要望を行っていくことを目的に

現行風営法の問題点を月1回程度協議する「風営法検討会」を設置する

ことを軸としたホール5団体宣言を

発表。

5団体の代表者が握手を交わ



警察庁生活安全部保安課 加藤課長
「のめり込みの問題、不正改造の問題など、業界の健全化を阻害する要因は未だ存在する。行政としても著しく射幸性の高い遊技機の規制、不正改造事業の徹底検査等をおこなっている業界としては、1円パチンコに代表される遊技料金の低価格化、より射幸性の低い遊技機の開発など

同友会、金嶺会、P.C.A.が行政へ改善要望を行っていくことを目的に現行風営法の問題点を月1回程度協議する「風営法検討会」を設置することを軸としたホール5団体宣言を発表。